
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  MELHORIAS  DAS  PRAÇAS  DE  NOSSO
MUNICÍPIO. 

Destinatários: Cristina Maria Kalil Arantes – Prefeita Municipal de Ibitinga e Bernadete Maria
Senise Guedes – Secretária Municipal de Obras Públicas.

Excelentíssima Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

1) Qual o valor que está sendo gasto atualmente com a troca de fiação que foram
furtados de nossas praças?

2) Qual o prazo de duração destas trocas, tendo em vista que pouco tempo após as
mesmas, as luzes estão novamente apagadas?
 
3) Existe a possibilidade de instalar  câmeras de segurança nas praças de nossa
cidade?

4) Já foi cogitada a troca de todas as lâmpadas por iluminação através de energia
solar?

5) Qual seria o custo da troca de todas as lâmpadas convencionais por lâmpadas
ecológicas, as quais reduziriam os custos não sendo mais necessária a utilização de
fios?

6) Já  foi  realizada  alguma  cotação  por  parte  da  Secretaria  responsável  neste
aspecto?

7) Caso afirmativo, qual o valor?

8) Haveria a possibilidade de realizar estas trocas gradualmente?

9) Qual o prazo para que se possa resolver os problemas existentes em todas as
praças de nossa cidade?

JUSTIFICATIVA:  Esta  Casa está  cansada  de  toda  semana  ter  que  fazer  o  mesmo
questionamento e acredito que a Secretaria deveria trabalhar pensando num investimento um
pouco  maior,  porém,  com economia de médio  a  longo  prazo,  pois  se houver  a  troca  das
lâmpadas convencionais por estas lâmpadas que funcionam mediante energia solar, teremos
economia de energia e também de não manutenção de fios.
Aguardo posição  da  Secretaria  em  face  a  esse  tão  importante  requerimento  que  gerará
economicidade a toda população.

REQUERIMENTO Nº 244/2022
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Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 28 de abril de 2022.

DR. FERNANDO INÁCIO
Vereador - MDB 
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